

Startschuss für Spanisch spätbeginnend am St. Marien-Gymnasium

Für 35 Schülerinnen der 11. Klassen des St. Marien-Gymnasiums begann das neue Schuljahr mit der Begrüßung *Buenos días*. Sie sind die ersten jungen Frauen in der 120jährigen Geschichte der Schule, die Spanisch als sog. „neu einsetzende spätbeginnende Fremdsprache“ gewählt haben und dieses Fach bis zum Abitur belegen.

Innerhalb der nächsten drei Jahre erwerben die Schülerinnen sprachliche Mittel und kommunikative Fertigkeiten bis zur Stufe B1 des *Gemeinsamen europäischen Referenzrahmens*. Sie erwerben tiefgehende Kenntnisse über Alltag, Kultur und Geographie Spaniens und Hispanoamerikas und können Spanisch im Abitur als mündliches Prüfungsfach ablegen.

Die Fachschaft Spanisch freut sich sehr über ihre ersten Spanisch-Mädels und wünscht viel Freude mit dem neuen Fach. ¡Vamos!

